

校長室より

令和5年5月17日

4月当初に更新して以来、1か月ぶりの更新です。ゴールデンウィークも、事故なく無事に過ぎ、生徒の皆さんの挨拶が、明るく爽やかに校舎に響き渡っています。

コロナも感染症第5類に移行し、大井高校でもふれあいラウンジを開放し、昼休みや放課後など、友達とゆっくり語り合うことができるようになりました。コロナ禍をじっと耐えてやっと訪れた時間です。楽しんでください。

5月12日（金）各学年で遠足に行きました。1年生は足柄ふれあいの村でカレー作りとゲーム、2・3年生は鎌倉方面への班別行動を行いました。詳しい様子はツイッターをご覧ください。

5月15日（月）PTA総会が行われ、議事通り、すべてが承認されました。また、午前中に予定されていた自転車点検は、雨天のため、自転車の数が少なく、後日に延期されました。PTAで参加していただいた方々には、お手間を再びかけることとなりますが、よろしく願いいたします。また、予定が合えば参加してよいと思ったださる方々の参加もお待ちしております。

写真は、今日（5月17日）の朝の校舎風景と富士山です。田んぼに苗を植える前の、ほんの数日、水がきれいに張られると、ウユニ塩湖のようにさかさまの校舎と富士山が見えるようです。ちなみに、8月1日と4月13日には、川沿いの道からダイヤモンド富士が見えるそうです。

